



A
FUEGO
LENTO



ALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

México se perfila al bipartidismo y, con crisis en el partido naranja, se esfuma la posibilidad de una tercera opción

RUTA 2024:
DANTE Y ALFARO
FRACTURAN A MC



emana determinante será esta para el partido Movimiento Ciudadano, porque de las decisiones que tome su dirigencia nacional, encabezada por **Dante Delgado Rannauro**, dependerá su futuro, permanencia y viabilidad de cara a los comicios de 2024. Y es que hoy, como nunca, enfrenta

la peor crisis de su historia, con sus principales liderazgos en polos totalmente expuestos y una visión muy diferente de la ruta que deben de seguir en las elecciones del próximo año.

Delgado, con el apoyo de **Samuel García**, **Luis Donaldo Colosío** y gran parte de diputados, senadores y dirigentes estatales, enfrenta al grupo Jalisco que comanda el gobernador **Enrique Alfaro**, seguido de los senadores **Clemente Castañeda** y **Verónica Delgadillo**.

Choque de trenes, dirían algunos. Aunque la realidad es que Dante lleva las de ganar y Alfaro, sabedor de eso, busca aliados externos para enfrentarlo.

Y no está lejos de conseguirlo. En el PRI, con **Alejandro Alito Moreno**, ya tiene un aliado, con quien, desde hace algunos meses, mantiene conversaciones para construir una alianza federal y estatal.

Lo que antes era un secreto a voces, salió a flote el viernes pasado cuando Alfaro hizo públicas sus diferencias con el dueño de la franquicia de MC.

Y es que, para el gobernador jalisciense, la viabilidad de su partido no será posible si deciden mantenerlo aislado, mientras que, para **Delgado Rannauro**, el valor radica en no aliarse con nadie, como lo hicieron en el Edomex, donde ni siquiera postularon candidato.

Hasta hace poco, nadie se había atrevido a contradecir esa postura. Incluso, para que no quedaran dudas, el líder naranja envió a dos de sus operadores a instrumentar una campaña contra el PRI.

El pasado 22 de mayo, los diputados **Salomón Chertorivski** y **Jorge Álvarez Máynez** salieron a realizar pintas en bardas con la leyenda: "**Con el PRI ni a la esquina**".

Esa fue la forma en la que Dante hizo saber a Alfaro y a **Alito**, que no aceptaría ninguna alianza. Los priístas respondieron. Acusaron a MC de hacerle campaña a Morena en el Edomex y Coahuila. Como los emecistas vieron que la campaña fue distorsionada, la detuvieron.

Pero para entonces, Alfaro sabía ya que Dante se iba a encargar de dinamitar cualquier posibilidad de una coalición con otros partidos de oposición.

Pero nunca renunció a esa posibilidad. Y fue por eso que, el jueves de la semana pasada mandó al senador **Clemente Castañeda**, aspirante a la gubernatura de Jalisco, a insistir en la necesidad de una alianza.

Dante confirmó que Alfaro lo quería confrontar públicamente y, para contrarrestar su mensaje, les envió al popular gobernador de NL, **Samuel García**, quien salió a despotricar contra la alianza y reiteró que con el "PRIAN" *ni a la esquina*.

Eso obligó a que, un día después, Alfaro hiciera pública sus diferencias con Dante, ventilando al fin una disputa que se gestó hace varios meses y que pone en riesgo el futuro del partido naranja.

Se trata de algo que sin duda reforzará la idea de que México se encamina al bipartidismo, y que la tercera opción de un partido real y de contrapeso, como MC, fue un sueño guajiro, con pocas o nulas posibilidades de consolidarse.

...

DANTE DELGADO no encontró la forma de "desinvitar" a **Xóchitl Gálvez** al segundo encuentro, este lunes, del movimiento **Méxicolectivo**.

El veracruzano viene de la confrontación con Alfaro, con una postura clara y contundente contra las alianzas. Y si alguien se ha convertido en la imagen y punta de la alianza opositora ésa es Xóchitl, por eso es que Dante la recibirá *más a fuerza que de ganas*.

...

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "En política, las alianzas son como los cristales: se rompen fácilmente y nunca vuelven a ser iguales".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ